
A A A A A A A A

Légende / Legend:

A Configuration 'A' : zones réglementées LFR 68 A, B et C et LFR 368 A, B, C1, C2, E1 et E2 actives.
Configuration 'A' : restricted areas LFR 68 A, B and C and LFR 368 A, B, C1, C2, E1 and E2 active.

B Configuration 'B' : zones réglementées LFR 68 A, B et C et LFR 368 A, B, C1 et C2 actives.
Configuration 'B' : restricted areas LFR 68 A, B and C and LFR 368 A, B, C1 and C2 active.

L'activation des zones réglementées LFR 68 et LFR 3 68 est publiée par la voie de l'information aéronau tique (NOTAM) à laquelle ce calendrier ne se substi tue pas.
The activation time slots of the restricted areas L FR 68 and LFR 368 are published by NOTAM which this  timetable does not replace.

Se référer à l'AIC France A 07/19 relative à la mise en œuvre de la 'Zone Centre' pour les besoins d’entraînement de la défense.
Refer to AIC France A 07/19 on the implementation of ‘Zone Centre’ for defense training needs.
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Créneaux horaires programmés d'activation de la Zon e Centre (UTC)
Scheduled activation time slots of Zone Centre (UTC )
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